
Le vélo
 J’avais 7 ans et je regardais une course de 
vélo de montagne. Les cyclistes avaient un 

talent de dieux dans ce sport. Non
seulement la course était superbe

 mai aussi était la nature. 
Parce que j’adorais les sports extrêmes

 et divertissant j’étais bouche-bée
 comment ce sport était super.

 J’avais trouvé un nouveau intérêt. 

À la fin de la course j’ai rencontré un
cycliste professionnel Thomas
Vanderham. Je lui ai demandé  

comment c’est la vie d’un cycliste
professionnel qui fait du vélo de

montagne. Il a dit qu’il y avait beaucoup
a me répondre mais ce la ne m’a pas  
 trop dérangé car j’étais très curieux.
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Avant il m’a dis les choses positives d’être un
cycliste professionnel et après les choses 

négatives.

Pour les choses positives il a dit que tu voyages
autour du monde, rencontres des gens très

intéressants et fais de nouveaux amis. 
Il a aussi dit que le vélo de 
montagne est très amusant.

Pour les choses négatives
il a dit que des fois tu deviens

très fatiguer à cause de voyager
et malheureusement tu peux
te faire très mal car le vélo de

montagne est un sport très dangereux. 
Donc, je me questionne encore un peu 

si je devrais continuer ce sport.

Grace à Thomas j’ai appris beaucoup
d’informations d’être un athlète

professionnel.  Je trouve qu’avoir un sport
comme un travail est très intéressant



Trois ans plus tard j’ai participé à une
course de vélo de montagne. Pendant la course

j’étais très nerveux d’être le premier de descendre 
le circuit. Trois..deux..un.. a dit l’homme de départ 
et j’ai commencer à descendre le circuit. Sur un 
saut et autour d’une roche je me disais. Pendant 
que je descendais le circuit j’entendais rien et je 
sentais rien. J’étais juste concentré sur le circuit.

Quand j’ai fini le circuit tous mes
amis et mes parents m’on félicité

c’était un feeling incroyable.

Après cette course je me sentais
un peu comme Thomas. J’adore

le vélo!
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